
Почему евреи не любят Сталина...

ЛАЗАРЬ, а ВЫ ЧИТАЛИ ТОРУ?!.. Хм...
Иосиф Виссарионович Сталин в разговорах с Кагановичем 
(Лазарь Каганович - иудейский царь в России в те времена и 
до конца 80-х годов 20-го столетия. После него был Примаков. 
Сейчас царь иудейский в Москве – Волошин. С.В.-посмотрел 
в Википедии вроде бы ещё жив), показывал такой уровень 
понимания еврейского вопроса и роли тех, кто управляет 
мировым еврейством, что у Лазаря Моисеевича порой от 
страха и удивления на голове шевелились волосы. 
Об этих беседах он вспоминал всю свою жизнь и один раз 
прямо сказал маршалу К.К. Рокоссовскому, что Сталин его, 
махрового упёртого сиониста, легко перековал в человека, кото-
рый научился любить все русское. На вопрос, как это Сталину 
удалось, Каганович ответил, что Иосиф Виссарионович знает 
истину еврейского народа куда глубже любого раввина. 
А потом добавил следующее: – Как-то раз, после очередного 
разноса по поводу неверно подобранных Кагановичем кадров, 
Сталин, смягчившись, сказал, что он понимает нас, евреев, 
и очень жалеет. Взять, к примеру, наше национальное вос-
питание кого мы с детства вынуждены копировать? Одних 
подонков и негодяев. Но эти подонки являются нашими не 
просто героями или святыми, но ещё и патриархами. 
Посмотрев на меня и помолчав, Иосиф Виссарионович вдруг за-
дал вопрос, знаю ли я историю праотца Иакова? Естественно, я 
сказал, что мне его история известна. Тогда Иосиф Виссарионо-
вич меня снова спросил: – Как Вы считаете, Лазарь Моисеевич, 
нормально ли это, если Иаков стал ссориться из-за первород-
ства со своим братом ещё в утробе матери? Находясь в чреве, 
он хотел задержать рождение своего брата и появился на свет, 
зацепившись за его пятку. 
А потом, воспользовавшись голодом, Иаков забирает у него 
первородство за чечевичную похлёбку. Мало этого, он обманул 
своего умирающего отца, прикинувшись Исавом, и тем самым 
присвоил себе предназначенное не ему благословение. Я про-
молчал, а Сталин с усмешкой продолжил: – Беда в том, что это 
омерзительное деяние не осуждено иудаизмом, а признано 
великолепным. Или я ошибаюсь?
И тут только до меня дошло, о чём мне пытается сказать Иосиф 
Виссарионович. Что наша религия в корне своём ущербна. 

Она не соответствует человеческой морали. – Нет, Вы не оши-
баетесь, – сказал я тогда, – Так оно и есть... – Может, теперь Вы 
мне расскажете, что было дальше? – прищурил свои тёмные 
глаза Иосиф Виссарионович. – После обмана отца Иаков бежит 
к своему дяде, – стал припоминать я, – где он женится. – И 
двадцать лет обманывает тестя при дележе приплода, так?
Сталин знал такие подробности, которые мне были неизвестны. 
А между тем, он продолжил: – Заметь, Лазарь Моисеевич, что 
женился Иаков на своей двоюродной сестре. Это инцест, и 
не по этой ли причине у евреев он до сих пор в почёте? – 
Возможно, – пробурчал я. – А теперь давай вместе вспомним, 
чем закончилась борьба Иакова с духом ночи? – Сталин явно 
хотел закончить тему Иакова. – Кажется, Бог ему сказал, что 
отныне имя у Иакова будет Израиль. – Что оно означает, 
кажется, «победитель»? Хорош герой! 
Главным оружием у него является ложь. Какой из всего следует 
вывод? Только тот, который заложен в мифе. Если хочешь побе-
дить, используй изощрённую ложь? Или я что-то не так понял? 
– Всё так, – я тогда растерялся окончательно. – Вот подумай, 
уважаемый Лазарь Моисеевич, куда вас призывают такие вот 
святые? А ведь у вас они сплошь и лжецы, и мерзавцы. 
Знаете, что я думаю? Несчастный тот народ, у которого такие 
вот идеалы для подражания. 
С этими словами Иосиф Виссарионович вышел из моего каби-
нета. Когда за ним закрылась дверь, я несколько часов сидел 
задумавшись. Сталин своими словами задел во мне самое со-
кровенное, то, о чём мы, евреи, как правило, не задумываемся. 
И я понял, что Сталин прав – народ мой жестоко обманут, обма-
нут ещё с утробы матери, и какие-то злые силы его используют. 
Какие? – вертелось у меня в голове. Было ясно, что Сталину 
они были известны. Но как его спросить об этом?
После того памятного разговора Каганович не раз задумывался, 
почему в мифологии всех без исключения народов Земли, у 
тех же папуасов, меланезийцев или негров, предки – великие 
герои, как правило, изображены людьми самой высокой 
пробы: они благородны, справедливы, честны, не лживы 
и не жестоки. Только у евреев всё наоборот – их патриархи 
и герои – все как на подбор: отца Авраама за преступление и 
безнравственность поведения выперли взашей из шумерского 
Ура. В Египте он отдал свою жену Сару в наложницы фараону, 
фактически стал ею торговать. Про праотца Иакова и вспоми-
нать противно. 
Когда сын князя Сехемского влюбился в его дочь, его отец Ем-
мор предложил Иакову узами родства объединить два племени. 
Мало того, царь Сехемский отдал евреям часть своих земель 
– дескать, живите рядом с нами и богатейте. Но хитрый Иаков 
сказал Еммору, что он примет предложение царя только в том 
случае, если мужское население Сехема примет обрезание. 
Простодушные сехемцы сделали себе обрезание, а через три 
дня, когда их раны более всего воспалились и они не могли дви-
гаться, люди и сыновья Иакова вероломно напали на них и всех 
умертвили – и царя Сехема и его глупого сына. А потом забрали 
себе всех женщин Сехема и, разграбив город, предали его огню. 
Умный Лазарь Моисеевич понимал, что Иаков совершил чудо-
вищное преступление. Но до него никак не доходило, почему 
евреи убили сехемцев. Ведь последние, фактически приняли иу-
даизм. Значит, дело не в религии, думал Каганович, а в чём-
то другом. Тогда в чём? Неужели в самих «богоизбранных», 
в их воспитанной на Торе и Талмуде природе? Но получает-
ся, что она, такая вот природа, где на первом месте стоит ложь, 
корыстолюбие и жестокость, кому-то нужна. Интересно, кому? – 
размышлял Лазарь Моисеевич. Неужели тем неизвестным, 



которые помогли когда-то Моисею вывести евреев из Египта?
И Каганович рискнул об этом спросить Сталина. Выслушав вопрос, мучающий Кагановича, Иосиф Виссарионович несколько минут 
молчал, а потом тихо и внятно сказал: 
– Это хорошо, что Вы задумались о судьбе своего народа. И наверняка понимаете, в каком он положении. Не в самом лучшем. По-
этому вашему народу нужна помощь. Если нам удастся превратить евреев в свободных и независимых от постороннего влияния 
людей, этим мы спасём не только их, но и многие другие народы. 
Этот разговор со Сталиным Лазарь Моисеевич помнил всю свою жизнь. И когда в момент гибели СССР молодые реформаторы 
обратились к Кагановичу за помощью, Лазарь Моисеевич откровенно над ними посмеялся. Он им прямо сказал, что идея гибели 
Советского Союза – не их, а тех, кто всеми управляет, что она – не самая лучшая, и добавил, что ничего у них не получит-
ся. Россия и русский народ – та несокрушимая скала, о которую Запад расшибёт себе лоб, потому что и они, и их хозяева 
не знают закона времени. А он работает теперь на Россию.
Сидоров Г.А. Рок возомнивших себя богами Стр. 35-37
Сталин, заручившись в 30-е годы ХХ века поддержкой евреев, понимающих суть своей национальной проблемы, смог не только 
расколоть «богоизбранных» и часть из них оторвать от своих хозяев, но и воспитать в СССР новое поколение евреев, которое 
перестало считать себя «богоизбранными».
В СССР впервые за всю свою многовековую историю евреи познали радость созидательного труда. Они пошли работать 
рабочими на шахты и заводы. Вопреки требованию Талмуда не работать на земле в странах рассеяния, масса евреев по-
шла в колхозы. Еврейские колхозы возникли в Крыму, на Украине и на юге России. Традиции кибуцев, небольших сельских 
общин, евреи потом перенесли из России в Израиль.
Когда речь заходит о холокосте, то надо знать, что гитлеровцам было дано задание: уничтожить, прежде всего, советских евреев. 
Польских и немецких они сажали в лагеря, а расстреливали, прежде всего, евреев советских! Их погибло, конечно, не 6 милли-
онов, а намного меньше, но это дела не меняет. На территории Украины, Белоруссии, Смоленщины и в других западных областях 
Советского Союза евреев расстреляли почти всех. 
То было жестокое наказание за неповиновение евреев своим невидимым хозяевам. Еврей, отошедший от талмудической 
традиции, должен умереть — таков закон! О том и Библия свидетельствует: «Отвергшийся закона Моисеева при двух или трёх 
свидетелях без милосердия наказывается смертью» (Библия, «Евреям», 10: 28).
Лазарь Моисеевич Каганович, «железный еврей Сталина», умер в возрасте 97 лет — 25 июля 1991 года, за полгода до краха 
СССР. 
Вот поэтому они и не любят Сталина. Потому что он из них делал творцов, а не лжецов...
https://vk.com/russkazi
Дутов Андрей  

Здравствуйте коллеги!
Сегодня 14 июля 2023г, пятница. Заканчиваю готовить газету 
в печать. Завтра 15 июля и мы должны будем встретиться у 
подножия памятника Георгия Засекина, основателя г.Царицы-
на. Но гарантий нет никаких-всю неделю власть колотилась об 
этот самый памятник, уж очень их напрягало словосочетание: 
нынешний День города-еврейский Новый год Рош ха Шана. Гои 
захотели праздновать свой День города? Не позволим!
Не волнуйтесь, я пошутил. Ну прислали из горадминистрации 
г.Волгограда предупреждение по электронной почте о недопу-
щении нарушений: вдыхать и выдыхать по команде; вслух не 
выражаться и больше 2-х не собираться. Так ведь это забота о 
нас с вами.
Ну пришёл в гости ко мне домой улыбчивый полицейский в по-
гонах и принёс те же, только письменные «пожелания», попро-
сив поставить свою подпись. Я и поставил, трудно что ли?
Ну позвонил мне на следующий день начальник уже приходив-
шего полицейского в погонах и пригласил подойти для беседы 
в здание городской полиции на ул.Иркутской. Тут я узнал, чего 
делать могу, а чего нет. Но я от этого внимания и заботы так 
устал, что сослался на возраст и на то, что визит к памятнику 
моё личное дело. И флаг имперский на ватмане, не бомба под 
властными структурами. Мне посоветовали ватман держать 
одному, вдвоём наказание будет больше. Я понял, что, если 
буду флаг на ватмане держать один - наказание будет, но 
меньше. В общем, извинился и попрощался. Включил ком-
пьютер, а там целый поток извещений по электронной почте от 
депутатов Волгоградской городской думы-мол спасибо, если не 
будем заняты, то придём.
Сидел я и улыбался. Одно небольшое письмецо, а столько 
шума. Гвоздика красная в руках -для властей как «шмай-
сер» в руках немца. Вспомнил я, как перед приездом Путина 
в Волгоград (Русский Марш случайно совпал с его приездом), 
меня точно так же убеждали не выходить на улицу и с таким же 
результатом. 
И поступили просто: на выходе из дома задержали для установ-
ления личности, хотя паспорт был при мне. Подержали в каби-
нете начальника Ворошиловского ОМВД и после марш-броска 
моих коллег к его стенам - отпустили.
Так что придётся страховаться-верстать и проверять газету до 
своего выхода из дома 15 июля, чтобы не сорвать её выпуск.
Р.S. Всё обошлось. Нас (празднующих день города), было 
меньше тех, кто наблюдал за нами, если точнее, 3 человека 
и фотограф. Фото в следующем номере.
Не прощаюсь! 

В газете «Советский воин» за номерами 3 и 4 за 
2007 год опубликовано интервью раввина журна-
листу Вадиму Цекову.

На вопрос журналиста: «Что осталось сделать сионистскому 
движению для реализации задуманного им «нового мирового 
порядка?» - раввин ответил: 
«...Повторяю, первоочередной задачей сегодняшнего дня 
для нас является уничтожение России и православия, ибо 
эти чудища по-прежнему стоят на пути нашего племени в 
«новый миропорядок». Борьба идет не на жизнь, a на смерть. 
Повторяю, наши люди, войдя во власть в России, не жалея 
своих сил и даже рискуя жизнью, ведут беспримерную борьбу 
с врагом (считайте, с русским народом. - Г.Д.), планомерно и 
методично разрушая все государственные институты: экономи-
ку, армию, социальную систему, образование, здравоохранение. 
Россия согнулась, но даже сейчас, накрепко спеленованная 
непомерными внутренними и внешними долгами, почти что стоя 
на коленях, она способна вновь воспрянуть. Расслабляться 
нельзя ни на миг. России не должно быть оставлено ни одного 
шанса...»
Юрий Скворцов

22 и 23 июня 2023 года прошла конференция в Сочи, 
на которой иудо -лжецы со всех стран мира под руководством 
ВОЗ получили ЦУ по организации САМОУБИЙСТВА НАРОДОВ!
1. За июль- август 2023 года подготовить быстро правовую базу, 
чтобы якобы законно колоть в обязательно порядке все насе-
ление России.
2. В случае отказа колоть себя и детей - выгонять с работы 
родителей и не пускать детей в школы, как опасных, т.е. зара-
женных.    
3. Раздуть до состояния истерии опасность новой болезни от 
невакцинированных, чтобы они стали изгоями. 
4. Устроить показательные избиения не вакцинированных 
вакцинированными, чтобы запугать не вакцинированных и обя-
зать их сдаться под напором массы вакцинированных (играю-
щих роль вакцинированных). Прекрасный пример был в театре г. 
Москвы, где весь зал выгнал с помощью полиции одну Женщину 
не вакцинированную. Трассировать через наших народных бло-
геров такие истории круглосуточно и наращивать истерию. 
5. Подготовить наши коммерческие силовые структуры полиции 
и другие, как в Германии было с евреями в 30-е, безотказно и 
оперативно выявлять в домах и оправлять насильно в кон-
цлагеря для ковида целыми семьями не вакцинированных для 
дальнейшей их утилизации. Сотрудники полиции обязаны до 



сентября 2023 года сдать списки несогласных вакцинироваться, 
а также всех, кто не желает помогать единой системе иудо-
управления на национальных территориях, где мы тотально 
контролируем народы. 
6. В период июля и августа 2023 года обеспечить через  народ-
ных блогеров в социальных сетях идею, что с  сентября 2023 
года народ получит что-то хорошее, чтобы они ждали, потеря-
ли бдительность и снизили народный  контроль над принятием 
наших законов для осуществления подготовки последней стадии 
самоликвидации к осени 2023 года.
7. Вся машина наших СМИ должна быть готова  транслиро-
вать с сентября 2023 года СТРАХ СМЕРТИ и заражения от не 
вакцинированных, чтобы другая часть населения, которая по-
слушна и тупа, испугалась смерти и содействовала освобожде-
нию территорий от непослушных семей, которые не согласны 
подчиняться иудейской программе по самоликвидации народа 
на избранной для нас территории.
8. В течении июля и августа 2023 начать распространять через 
российских блогеров, не евреев, качественно и массово рас-
пространять позитивную ЛОЖЬ, чтобы никто не помешал 
подготовить правовую базу для ковид-наступления и уничтоже-
ния остатков непослушных семей.
Весь июль и июнь 2023 через них пускать в эфир идею в виде 
предсказания старцев или чего-то непонятного для всего наро-
да. Обязательно наши блогеры должны указать дату - сен-
тябрь 2023 год. Только под видом «благо для вас будет» можно 
обмануть народ. Только! Дайте народу через социальные сети, 
что их ждут невероятные возможности. При этом конкретики, что 
будет, не указывать. Многие народы верят в Чудо. Использовать 
максимально эту ментальность для помощи им в подготовке.
Главной задачей через купленных или запуганных уголовными 
делали блогеров, сделать так, чтобы народ бездействовал, 
ждал чудо и не увидел, что никакие законы, постановления, 
указы законно не принимались в этот период. 

Народ должен бездействовать и ждать чуда! 
Именно ЖДАТЬ ЧУДА!
А они это время будут использовать для подготовки законов, 
чтобы никто не мог опровергнуть законность этих правовых 
норм, как принятых вне общественных народных слушаний и 
специально действующих в стране кодексов.
Все должны увидеть преступные законы и смириться, что 
они не нарисованы задним числом и с поддельной подпи-
сью, а давно уже приняты.
Обратите внимание на блогеров в социальных сетях транслиру-
ющих ЧУДО- коридоры возможностей с сентября 2023 года. 
Они не должны быть евреями. Народ поверит только сво-
им. Поэтому идеальный вариант, если это будут блогеры, кто 
пострадал за правду якобы.  Если их не судили или не пресека-
ли, создайте им образ жертв режима. Русский народ любит и 
жалеет пострадавших жертв. 
9. У народа не должно быть своих лидеров, кто реально решает 
в системе нашего права проблемы. 
Только жертвы и страдальцы - вот лидеры от народа, который 
самоуничтожается!
Образ народного лидера -это  тот, кого наклонили.

Заполонение

— Вот ведь ужас-то какой в Париже делается! — озабоченно 
качает головой тётя Тося, вперив взгляд в экран, где живописуют 
парижские погромы.
И понапустили к себе этих негров! Зачем?! 

Да, я тоже не понимаю… Зачем… Намедни заскочила в «Пяте-
рочку». На кассе меня встретила паранджа. Черная такая, одни 
глаза видны. Причём нижнюю часть, скрывающую рот, паранджа 
почему-то одеть посмущалась и заменила её маской а-ля ковид. 
Кто-то там вещал, что русские лодыри и бездельницы гнусно не 
хотят работать на грязных и тяжелых работах?.. (Очень даже 
хотели, кстати, и работали, и в Москву от самых от окраин 
ездили, пока штрейхбрейхеров промышленными партиями 
завозить не стали). Стесняюсь спросить: в кассиры русские 
бездельницы тоже не идут? И в медики? И везде и всюду?
— Страшно у них там…
То ли дело у нас! Так и пестрят новостные сводки: мигрант 
зарезал молодую женщину и угнал её машину, мигранты 
едва не убили очередного русского спортсмена, отва-
жившегося вступиться за русскую девушку, которую трое 
«иностранных специалистов» тащили в свою машину, 
мигранты устроили массовую драку, мигрант ворвался с 
кусками зарезанного барана в православную церковь и 
разбрасывал мясо, выкрикивая угрозы в адрес «русни»… 
Это так, «урожай» новостей за день. В сущности, нет смысла 
приводить длинный-длинный список преступлений приезжих за 
последние пару недель или месяц. Год за годом мы приводим 
эти списки, вопием и заклинаем, но каков же толк? Хотелось бы 
сказать — «около нуля». Но нет, хуже, гораздо хуже. С большим 
знаком минус.
Уже на уровне главы СК озвучиваются цифры роста этнопре-
ступности, уже официальная статистика подтверждает увели-
чение на 15% количества тяжких преступлений, совершенных 
мигрантами (официальная! То есть заведомо не полная, хотя бы 
потому что многие преступления покрываются соплеменниками 
преступников при погонах…). И что же наш воз? Едет дальше, 
везя «специалистов» и членов их семей.
Я не знаю, страшно ли «у них там». Но точно знаю, что страшно 
у нас тут. Случается ли вам ездить, ходить на работу позара-
нью? То есть часов в 6-7 утра? Оглядитесь по сторонам. Много 
ли русских лиц вы увидите на своем пути? Если пару-тройку 
встретите, будет уже неплохо.
Вы заходите в магазин… Ну об этом уже сказано было выше. 
Кстати, заметили ли вы, что как минимум в столичных городах 
хиджаб входит в моду? Хорошо, хорошо, «женская мусульман-
ская одежда». Зайдите в любой «маркетплейс», и вам любезно 
предложат изобилие дамской исламской моды. Включая ту 
самую паранджу. Я ничего не имею против ни мусульманской 
моды, ни самих мусульманок. Но речь о тенденциях. Предло-
жение рождает спрос. И, стало быть, спрос значительно возрос 
буквально за год-два.
Это видно и невооруженным глазом. Поезжайте-ка по улицам 
Москвы или Питера! Если прежде налицо был избыток мигран-
тов-мужчин, то теперь буквально на каждом шагу мелькают 
разноцветные хиджабы. То есть вслед за «специалистами» 
переместились семьи.
Идём на детскую площадку. Хоть московскую, хоть питерскую… 
Ну вот хотя бы питерскую – в районе Крюкова канала. Самый 
центр города! Дома 18 века! Цены за квадратный метр… На 
площадке две мамаши в хиджабах и восемь ребятишек разных 
лет. Понимаете ли вы (обращаюсь и к «направляющим», и к 
обывателям, сонно сопереживающим «парижским ужасам»), что 
это КАТАСТРОФА?
Москвы – русского города, сердца нашей Родины и т.д. – нет 
уже давно. Тут даже и говорить не о чем. Такси, курьеры, тор-
говля, медицина, строительство, сиделки – здесь всё уже очуже-
родило. Кстати, о сиделках и домработницах! Обратите вни-
мание, какое немереное число фейруз и камилл ищут теперь 
работу в этом секторе – с проживанием! Без знания сколь-либо 
порядочного языка, при полной хозяйственной непригодности, 
но зато по демпинговым ценам они готовы… заселиться на 
чьи-то «халявные» метры.
Знаете ли в чём изменилась буквально на глазах, буквально в 
год-два ситуация? В том, что прежде они приезжали зараба-
тывать здесь и отправлять семьям туда. Теперь они приез-
жают сюда жить. На наших глазах происходит новое переселе-
ние народов – народов, стремящихся к жизни, на место народа, 
утратившего волю к жизни и сопротивлению. Утратившего 
самый инстинкт самосохранения. Лучшая, крепчайшая по-
росль выбивается на фронте. Эти поросли в обезкровленной ХХ 
веком России и без того было смертельно мало. Но вот и она в 
обмолот пошла… И является термин – «компенсация населе-
ния». Русского населения – приезжими из республик, откуда 
русских изгнали, где русских вырезали.



Вслед за Москвой, которая очень скоро превратится в одни 
гигантские Котельники, мы теряем Питер. Стольный град Импе-
рии… И благословенная Таврида – вдруг, в один год! – начала 
резко менять свое лицо. Может быть, отчасти ощущение явного 
увеличения «мигрантского сословия» вызвано снижением числа 
туристов, нарушилась обычная пропорция.
Кочевые племена заселяют земли ослабевшего этноса, вы-
тесняя его. То, что этот процесс заполонения России годами 
всемерно поддерживается на государственном уровне, 
это хуже и глупости, и измены. Это минирование России. 
Причем с весьма близким сроком детонации. И… какой же 
русский мир можно построить, и какой смысл будет в возвра-
щении русских окраинных земель, если сама Россия окажется 
в полоне, в оккупации инородцами? И не будем баюкать себя 
сказками об «ассимиляции» и о «толерантности». Их в версии 
«братства народов» мы уже видели и в Душанбе, и в Баку, и 
в Ташкенте. Думает ли кто, что в Москве и Питере будет иначе? 
Да и не собираются ассимилироваться «специалисты» и их 
семьи. Совсем напротив. Они собираются ассимилировать нас – 
всё новыми мечетями, своими традициями, всё той же «халяль-
ной» модой… Многие авторы задаются вопросом о цели этой 
безумной политики. Но гораздо важнее и страшнее другой 
вопрос, главный вопрос: а обратимы ли ещё претворяемые 
ею в жизнь процессы? Обратим ли процесс замещения 
русской нации? Способны ли мы ещё противостоять ему и 
– как нация – сохраниться?
Вечер… Парк… На спортивных площадках русских нет. Играют 
узбеки с таджиками. На лавочках жмутся парочки. На газонах 
– семейные посиделки с закуской. А вон там три босых «хиджа-
ба» сидят у самого шоссе на траве, о чём-то беззаботно болтая 
и смеясь. Русские, где вы? Да, я знаю где… Там, где вчера 
очередным прилётом была оборвана ещё одна русская 
жизнь… И не одна…
Я искренне желаю мира и процветания всем народам. Но столь 
же искренне я хочу, чтобы все они цвели и плодоносили на 
своих клумбах. А ещё мне очень хочется, чтобы на нашей 
русской клумбе вместо кровавых поминальных маков цве-
ли белые ромашки с золотыми сердцами.
Автор: Агидель Епифанова  https://rusnasledie.info/zapolonenie/

Это рынок в Минске.
Ранее я публиковал видео из 
метро столицы Белоруссии. 
Ни одного мигранта. Любо 
дорого посмотреть. 
Это также о том, что русские не 
хотят работать. Условия дайте 
нормальные и будут работать. 
Идеологию.
А так рынки захватили ОПГ 
«Диаспора». Как и закупку тех 
же овощей и фруктов у ферме-

ров. Закупают по минимальной цене, продают с максимальной 
накруткой. 
Русских фермеров со своей продукцией на рынок не пуска-
ют. Практически везде так. 
Так обогащается преступный и чуждый нам элемент.
Иван Александрович Отраковский

Я-РУССКИЙ 
Слишком много русских? Предложение о контро-
ле над мигрантами отклонено без рассмотрения.

Предложение ужесточить контроль над потоками мигрантов 
отклонили на федеральном уровне. Даже не рассмотрев. 
Вероятно, кто-то считает, что в стране стало «слишком много» 
русских?
Ещё в апреле Законодательное собрание Калужской области 
внесло инициативу, предполагающую включение изменений в ст. 
14 62-ФЗ (Федеральный закон. - Ред.). Так, например, предла-
галось установить пятилетний срок пребывания на территории 
страны для иностранцев, получивших гражданство, после чего 
они смогли бы перевезти к себе родственников и обезпечить им 
получение документов в упрощённом порядке.
В итоге инициатива даже не была рассмотрена - она отклонена 
консультативным органом при Федеральном собрании.
Председатель Национального антикоррупционного комитета, а 
также член Совета при президенте по правам человека Кирилл 
Кабанов назвал ситуацию «очень важной и крайне неприятной 
новостью, демонстрирующей не только недостаточно ответ-
ственный подход наших законодателей к системной работе над 
проблемой миграции, но и вообще к работе над региональными 
инициативами».
Он подчеркнул, что проект калужских депутатов и губернато-
ра, призванный ограничить безконтрольную и незаконную 
миграцию, - результат серьёзной работы, основанный на 
региональном опыте. Кабанов также обратил внимание на 
то, что в последние годы в Россию всё чаще едут пенсионеры 
и дети из стран Средней Азии и Закавказья, а не рабочая сила. 
Такая ситуация привела к дополнительной большой нагрузке на 
социальную сферу в России.
Действительно, на каждого «иностранного специалиста» при-
ходятся порой толпы его родственников, которым нужны 
пособия, места в школах и вузах и прочее.
Однако сдаваться русские не намерены.
Естественно, мы уже привыкли к постоянному противодействию 
и теперь при поддержке других структур будем снова вносить 
инициативы, 
- подчеркнул Кабанов.
Совет законодателей также не согласился предоставить реги-
онам страны право самостоятельно определять компании, ко-
торые выдают сертификаты на знание русского языка, истории 
и законов. Мигранты по-прежнему могут получать их даже за 
пределами страны. Например, губернатор Калужской области 
Владислав Шапша не раз заявлял, что иностранцы сегодня мо-
гут купить в недобросовестных организациях сертификаты без 
прохождения экзаменов.
Чтобы подытожить произошедшее, авторы Telegram-канала 
«Многонационал» привели цитату политолога Сергея Михеева, 
говорящего об отсутствии внятной миграционной политики в 
России:
Тут влияние трёх вещей. Первое - это калька западной 
миграционной политики. Второе - часть правящей элиты 
раздражает, что в этой стране слишком много русских. Тре-
тье - всё замешано на деньгах. Если эти вещи осознаем и 
исправим, есть вероятность, что не докатимся до того, что 
творится в Европе.

Бездрожжевой хлеб в духовке

Такой вкусный, ароматный, да еще и полезный бездрожжевой 
хлеб ты точно не купишь ни в одном магазине!
Тебе понадобится: 150 мл кефира, 1 ст.л. разрыхлителя, 1 яйцо, 



1 ч.л. соли, 1,5 стакана муки.
Приготовление: Смешай кефир комнатной температуры с солью 
и разрыхлителем. Добавь яйцо, снова перемешай и добавь про-
сеянную муку. Замеси мягкое тесто, сформируй круглую буханку 
и сделай на ней ножом надрез крестом. Выложи на пергамент, 
присыпь мукой и оставь на 10 минут под полотенцем. Выпекай 
хлеб в духовке около 30-35 минут при 180 градусах.
Очень вкусный хлебушек! Попробуйте.

Особая точка на пальце.
Снижает резко давление, 
нормализует многие вещи. 
Сознание проясняется, в 
глазах станет ясно. 
В ушах — на грани звона. 
Этим пользуются в военной 
медицине. А там лечение от 
обычной сильно отличается. 
Там экстремальная медицина. 
Там нужно делать все быстро, 
быстро восстановить, быстро 
остановить, быстро поднять на 
ноги. 
Точка находится на среднем 
пальце на подушечке.. Ооочень 
болезненная.. 
Держать надо долго -1 минуту. 
Но, зато, потом любая боль 

уходит. Уходит и другая боль — из позвоночника. А еще есть 
шикарная точка на ногах… 
Называется точка устранения злости. 
Ежедневный 5-ти минутный массаж на обеих ногах избавит от 
многих заболеваний, вызванных именно накоплением негати-
ва человеком. Точка очень болезненная, ошибка не возможна. 
Находится перед бугорком. 
Источник: https://vk.cc/8eV8go

Разграбление музеев
Мне написали такой комментарий под материалом о передаче 
«Троицы» Рублева: «Василий, уже долго-долго ходят слухи о 
том, что кое-какие ценные оригиналы полотен скопированы, а 
оригиналы отданы очень уважаемым коллекционерам. Подоб-
ную инфу встречал в сети в нулевых-десятых. Наиболее легко 
это сделать с картинами из запасников. Существующие техно-
логии копирования могут подстарить полотно как надо, тут при 
желании смогут разобраться только эксперты. И дарить никому 
не надо. Кто и когда проведёт честную инвентаризацию того, что 
осталось, в условиях тотальной круговой поруки?»
Но мы не будем полагаться на слухи. Поэтому я приведу цитаты 
из прессы.
Сообщение от 18.07.2007 с сайта «Правда.Ру»: «Из российских 
музеев пропали сто шестьдесят тысяч предметов искусства». 
А вот что писала «Los Angeles Times» (США), 28 марта 2010 под 
заголовком «Эрмитаж разворовывают и все об этом знают»: 
«Она была совсем не похожа на преступницу – эта бедно одетая 
женщина средних лет, одна из сотен хранителей, снующих по 
залам Государственного Эрмитажа - бывшего царского дворца, 
превращенного в музей. Тем не менее, именно Лариса Завад-
ская, тихо, но упорно набивавшая свою сумочку ювелирными 
украшениями, иконами, серебром, которые потом сплавляла 
торговцам антиквариатом, стала причиной скандала, который 
может потрясти мир искусства от Нью-Йорка до Парижа. Ее 
хищения вышли на свет в 2005 году, после того, как к ней в от-
дел пришла комиссия проводить инвентаризацию, и Завадская 
умерла на месте от сердечного приступа».
Очень странная история. Какая-то тетка сумками таскала экспо-
наты из Эрмитажа, а потом своевременно умерла от сердечного 
приступа. Концы в воду…
Но далее в этом материале следует очень интересная инфор-
мация: «
Юрий Болдырев, известный политик, в конце девяностых рабо-
тал заместителем председателя российской Счетной палаты. 
Ситуацией в Эрмитаже он занимался не один год. Его доклад, 
опубликованный в 2001 году, прозвучал как приговор: согласно 
ему, в музее пропало с учета 220 000 экспонатов. Аудиторы про-
сили показать 50 экспонатов – музей предъявил только три». 

Газета «Версия» писала 18.01.2012 г: «За последнее время 
произошли крупные хищения не только в Эрмитаже. Из фондов 
Гурьевского музея в Кемеровской области его хранитель украл 
1100 наград и монет плюс бивни мамонта и череп древнего шер-
стистого носорога. В Камышинском историко-краеведческом му-
зее обнаружили пропажу 688 икон, монет и орденов, а в Музее 
истории Шлиссельбурга недосчитались 491 предмета истории и 
искусства. В Российском государственном архиве литературы и 
искусства обнаружили пропажу около 2 тыс. рисунков архитек-
тора и художника Якова Чернихова, стоимость которых оце-
нивают в несколько миллионов долларов. Не меньше стоят и 
четыре картины Николая Рериха, украденные из музея-квартиры 
Юрия Рериха в Москве, – «Весть Шамбалы», «Тень Учителя», 
«Бум-Эрдени» и «Сергий-строитель»».
Вот свежий материал с «Правду. Ру» от 23.09.2022: «У нас 
искусство крадут тихо, без первых полос на страницах СМИ. 
Чаще всего, это систематические кражи из запасников того же 
Государственного Эрмитажа. Обнаружили тысячи неучтённых 
или потерянных единиц хранения: фотографии, ордена и другие 
награды, монеты, бивни мамонтов, даже череп древнего шер-
стистого носорога и многое-многое другое. Проверили бы ещё 
на подлинность наших «рембрандтов». О том, что нашли воров 
или кто-то ответил за совершённые преступления — ни гу-гу. 
Главный вердикт — 90 процентов российских музеев беззащит-
ны перед угрозой краж. Хотя, и лампочки сигнализации светят-
ся, и охрана надёжно сидит в музеях, смотря криминальные 
российские сериалы по нашему ТВ. Сегодня похищенное, чаще 
всего, не находят».
Что же касается подделок… В интервью «МК» издатель «Ката-
логов подделок» и каталогов похищенных произведений «Вни-
мание, розыск!» Владимир Рощин рассказал, что факт подделки 
музейного экспоната доказать не просто:
 — Потому, что доказать нельзя, а нарваться на иск можно 
легко. Почему нельзя доказать? Потому, что тебе никто не даст 
исследовать предполагаемые подделки. Впрочем, встречаются 
фальшивки или неправильно атрибутированные картины не 
только в провинциальных музеях. Мне говорили специалисты, 
что нашли несколько подделок в Центре Рериха (до его выселе-
ния из усадьбы Лопухиных), но никто разбираться не захотел. 
Делать экспертизу — это время и деньги. Вспомните историю 
с поддельными экспертизами, которые пачками штамповали 
искусствоведы Третьяковки, пока мы их не раскрыли. Еще 
неизвестна судьба всех фальшивок, которые нечистые на руку 
специалисты атрибутировали как подлинники!
И еще интересная информация: оказывается, сейчас существу-
ют специальные принтеры, которые печатают масляной краской, 
т.е. для подделки даже художника нанимать не надо. И техноло-
гии состаривания доведены до совершенства. 
Вот еще материал на эту тему с сайта «КП» от 10 февраля 2019 
г.: «После скандала с украденным средь бела дня пейзажем 
Куинджи «КП» поговорила с экспертом по арт-рынку, препо-
давателем кафедры современного искусства РГГУ Кириллом 
Алексеевым
- Миф о том, что в экспозициях висят копии, а не оригиналы, 
имеет какую-то реальную историю?
- Я не утверждаю, что нет проблем в музейных фондах, особен-
но в провинции. Не во всех региональных музеях есть совре-
менные хранилища. Чаще всего так называемые запасники 
- это просто склад, что неизбежно сказывается на учете 
вещей. В хаосе многое может произойти».
Т.е. мы даже не можем представить масштабы разграбления 
наших музеев, можно делать только прикидочные оценки…
В. Пушкин

Ныне в России можно открыто писать о жи-
дах! Но нормальных евреев не трогать!
Слово жид в русском языке несёт в себе негативную 
смысловую компоненту, оно как клеймо, которым принято 
клеймить евреев, ненавидящих Русский Мiр и творящих 
злодеяния с целью нанести ему максимальный вред. 
Сейчас я хочу сказать о том, что в российском правовом поле 
обозначилась интересная тенденция: после 1917 года в Рос-
сии за слово жид комиссары расстреливали русских людей 
без суда и следствия, после 2014 года за слово жид потомки 
тех чекистов тащили русских людей в суд и там засужи-
вали, и только сейчас, после начала СВО, в России можно 
спокойно говорить про жидов, называть их пофамильно, 



и даже можно говорить о том огромном вреде, который они 
наносят нашей стране и народу...

А ведь ещё в 2019 году меня лично признавали виновным по 
статье «экстремизм» в связи с тем, что я (вы только вдумай-
тесь!) «приводил факты, негативно характеризующие 
иудеев...».

То есть, в одной из своих публикаций я не только привлёк 
внимание большого количества людей к еврейскому вопросу, а 
также к теме негативного влияния иудеев на развитие цивили-
зации, но и смог последнее доказать, предоставив читателям 
множество неопровержимых исторических фактов, подтвержда-
ющих это самое «негативное влияние иудеев на развитие циви-
лизации»! И вот именно за это судья Ленинского районного суда 
города Мурманска Чернецова О.Н. признала меня в 2019 году 
виновным! Подробно эта история описана в статье «За слово 
жиды в России теперь тащат в суд даже писателей-
историков!»
Потом, в 2019-2020 годах, я пережил ещё 3 суда и несколько 
пересудов, по всё той же «политической статье» за другие свои 
публикации, и во всех случаях я был признан виновным. После 
этого я вынужден был больше года молчать, чтобы не оказаться 
за решёткой. А вот когда началось СВО, отмалчиваться я уже 
не смог, как говорят мои недоброжелатели, «взялся за старое». 
Ведь всё, о чём я тогда писал и как бы предупреждал, для 
миллионов людей после 24.02.2022 стало очевидным. 
Жиды — организаторы всех крупных войн на планете. Любая 
война для них — как жатва урожая! Где урожай — человеческие 
жизни.
В январе 2023 года мне дали понять, что моя травля закончи-
лась. Подробности в статье: «Казалось бы, во время СВО 
какое дело главному военному раввину РФ до моей книги 
Огненная Библия?!» Сейчас я вижу, что и других росси-
ян, борющихся на информационном фронте с жидами, тоже 
перестали преследовать. Наглядный пример — судьба Веры 
Лесиной, которую не так давно даже помещали в психушку за 
её неуёмную правду. Вера Лесина известна тем, что регулярно 
на протяжении нескольких лет публикует в Контакте и на других 
интернет-площадках информацию вот такого рода:
«О том, что Проект Израиль будет закрыт, я узнала ещё в 
2018 году (и не от А.Тюняева), а от блогера, оставлявшего 
умные посты под роликами Вячеслава Осиевского. Вкрат-
це: ещё в 1973 году Аятолла Хомейни заключил договор с 
Ротшильдом, так вот, Ротшильд сказал ему: «Ты отдаёшь 
мне нефть, а я тебе помогу создать Шиитский халифат...» 
Хомейни в ответ: «А нам не нужна ваша синагога в лице Изра-
иля». На что Ротшильд сказал: «А мы всех евреев отправим в 
Украину, но сначала сделаем войну, и ваши суниты будут для 
нас как пушечное мясо. Суниты будут громить евреев, а те 
будут драпать в Украину...» Так что, война, которая идёт на 
Украине, это продолжение плана Ротшильда. Идет очистка 
земель и от русов, и от галичан, и от всяких полукровок... 
Ото всех! А в конце будет устроена зачистка нас с вами, 
как сопротивляющихся. Я это всё давно знаю. Вот почему я 
рискую своей жизнью: мне в мои 68 лет терять нечего». (Это 
мой ответ другу в мессенджере). Опубликовано ВКонтакте 4 
июля 2023 г. 

В тот же день, спустя несколько часов, Вера Лесина выложила 
ещё один пост. Он как раз про то, что ей недавно довелось по-
бывать в психушке по вине недобросовестных психиатров-экс-
пертов:

Это из-за политики! — ответила мне психиатр
«Вчера, выйдя из магазина, я встретила психиатра Милова-
нову. Мило поздоровавшись с ней, я осмелилась задать вопрос: 
«Что ж вы так? Почему признали меня сумасшедшей?» Мило-
ванова мялась-мялась, потом призналась: «это из-за полити-
ки!» Говорит она косноязычно, с трудом, но понять можно. 
Оказывается, психиатрам кажется, что я себя подстав-
ляю тем, что говорю правду — значит, у меня нет, типа, 
чувства самосохранения. Следовательно, я сумасшедшая. 
Второй раз уже сталкиваюсь с этим: приспособленцы (в дан-
ном случае психиатры) считают, если человек рискует собой 
— он ненормальный! 
Порок приспособленчества пролез всюду, в том числе и в 
психиатрию. Если ты НЕ приспособленец, то ты НЕ в норме. 
Следуя логике порочных приспособленцев, всякий, кто пошёл 
на фронт воевать за Родину тогда в 1941 году, особенно 
тот, кто пошел Добровольцем, он просто сумасшедший! 
И психиатр-приспособленец рассуждает дальше так: «ну и 
пусть его убьют!» А сколько клеветы, сколько помоев на меня 
было вылито! Явно, что здесь ещё и взятка была от хабад-
ской синагоги...»
Вот как обстояло дело до последнего времени в России с теми, 
кто осмеливался называть зло — злом и разоблачать жидовскую 
ложь.
Буквально 2 марта Вера Лесина писала мне: «Здравия желаю 
Вам, уважаемый Антон Павлович! Пишет Вам Вера Лесина из 
Костромы. Намереваюсь подать в оккупационный суд на След-
ственный комитет, возбудивший против меня уголовку по 
статье УК РФ 354.1 «Реабилитация нацизма». Есть статья 
УК РФ 303 — фальсификация обвинения или искусственное 
создание доказательств обвинения, для своей защиты я сде-
лала мешок распечаток из Яндекса, в том числе и Ваших ста-
тей прошлых лет, а та же статей Романа Юшкова. На меня 
возбудили уголовку за 4 слова «холокост — ложь, иудейская 
выдумка»... 
Получается, сейчас от Веры Лесиной, отстали, наконец. А что 
касается утверждения «холокост — ложь, жидовская выдум-
ка», то по большому счёту, да, убийство 6 миллионов евреев в 
нацистских концлагерях — ложь. Ложь — сама цифра 6 миллио-
нов. И ложь про нацистские газовые камеры. Подробности есть 
в моей статье: «Как Борис Полевой, военкор газеты «Прав-
да», стал в 1945 году лжесвидетелем Холокоста...»
Сейчас, благодаря СВО, в России начали потихоньку расста-
ваться с евреями, которые проявили себя именно как жиды. Их 
стали называть — иностранными агентами. Многим артистам 
и политикам, а так же общественным деятелям уже поставили 
это клеймо. Не обошли вниманием и Иудеев с большой буквы 
— тех раввинов, которые тоже проявили себя именно как жиды. 
Тем более, что повод есть. Подробности в статье: «Скандал в 
московско-иудейской общине... Нашёлся лишь один раввин, 
который одобряет проведение СВО...». 
Одним из первых раввинов, признанных в России иностранными 
агентами, стал многажды раз упомянутый мною в моих публика-
циях господин Пинхас Гольдшмидт. Его пригласили в Россию из 
Швейцарии ещё 1989 году, чтобы он мог повлиять на миллионы 
советских евреев и по возможности сделать из них жидов. Для 
этого Пинхас Гольдшмит придумал тогда интересную формулу: 
«Невозможно быть евреем по национальности и не быть 
по вере. Вера и национальность у нас связаны. Разуверив-
шийся еврей перестаёт быть евреем навсегда». (Газета 
«Полярная правда», номер от 29 апреля 1995 года. Интервью 
Гольдшмидта «Евреи достойны антисемитизма»).
То есть, из его логики следует, «еврей вне жидовской системы 
— уже не еврей!» А генетику-то куда деть? Миллионы евреев 
ощущают себя евреями именно на генетическом уровне. Но 
многие не хотят быть жидами!
В общем, сейчас этот раввин уже вне России. Его, наконец, 
от нас выдворили. Но, находясь там, он опять пытается воз-
действовать на умы всех евреев, сейчас он призывает их всех 
покинуть Россию.  Это ещё одна форма диверсии жида против 
нашей страны. Однако, под каким углом ни смотри на все эти 
события, перемены во внутренней российской политике уже 
очевидны! И они в нашу пользу. 07.07.2023. Мурманск. Антон 
Благин (народный писатель, член Союза писателей России)



Михаил Щёкотов
Сатанисты не откажутся от идеи поставить весь мир на коле-
ни. И теперь всё будет зависеть от России и Китая, если у них 
хватит ума выйти из этого прочного круга, мир будет спасён. Эту 
статью написал в 2021 году:

Кукла-вуду COVID19.
Мир скурвился давно, но все веселятся, как ни в чём не быва-
ло, вернее веселились. Закулисе адовой стало скучно просто 
устраивать войны, разрушать суверенные страны, зомбировать 
и дурить людей, подкупать продажные правительства. И она ре-
шила кардинально решить вопрос, закопать «лишние», по 
её мнению, шесть миллиардов человек в землю, а вместе с 
ними и продажные правительства, которым надо платить, 
за то, чтобы они предавали свои народы. Деньги небольшие, 
но закулисе всё равно в лом их платить. И она придумала ко-
видную рождественскую сказку-страшилку к декабрю 2019 года. 
Страшную куклу-вуду на четырёх пружинках.
Первая пружинка отвечает за страх, за запугивание населения 
всей планеты. Подконтрольные мировой закулисе средства мас-
совой информации, включая по факту и российские, по одному 
щелчку пальцами, подняли неистовую шумиху о новом, крайне 
опасном заболевании. Которое не дотягивает по опасности до 
сезонного гриппа. Полностью позабыв о врачебной этике и уго-
ловном законодательстве. А ведь страх убивает, и это не фигура 
речи. Перед этим ВОЗ преступно изменило само определение 
термина «пандемия», опустив себя, таким образом, до техниче-
ского малограмотного отдела закулисы. Все члены ВОЗ должны 
понимать, что этим они приняли на себя определённую долю 
вины, за которую, безусловно, должны будут ответить в буду-
щем перед человечеством. Возможно, ВОЗ в какой-то степени 
участвовала в разработке всей концепции ковидной панисте-
рии, насколько, должно будет установить следствие. Итак, СМИ 
включились в процесс, кукла-вуду открыла дьявольские глазки.
Вторая пружинка обезпечивает управление заболеваемостью. 
ПЦР тестовая система. Её разработчик был убит, после того, 
как стал упорно говорить, что его тестовые системы не могут 
быть использованы для диагностики COVID19. Но системы эти 
уж очень понравилась закулисе. Своей полной управляемостью, 
при внешней наукообразности. Хочу отрицательный тест, хочу – 
положительный. Был грипп – стал COVID19, было ОРВИ – стал 
COVID19. Как результат этого мошенничества – исчезновение 
гриппа и ОРВИ в 2020-2021 годах. Некоторые больные на всю 
голову и малограмотные нелюди из врачей договорились до 
того, что COVID19 подавил вирусы гриппа и ОРВИ. Ха, несуще-
ствующий, не подтверждённый вирус COVID19 вытеснил другие 
вирусы. Неграмотные подлые «шестёрки». Появляются данные 
о небезобидности палочек для взятия биоматериала из носовой 
полости. Они, якобы, могут содержать гель, который, возможно, 
нарушает работу иммунной системы и облегчает заражение раз-
личными типами гриппа и ОРВИ. Которые потом превращаются 
в COVID19. Маски. Фаучи входил в состав комиссии, которая 
изучала «испанку», и комиссия пришла к выводу, что маски 
стали одной из причин массовости заболевания пневмонией и 
тяжести её протекания. И они решили, что это можно использо-
вать и в наше время для запугивания населения, воздействия 
на иммунную систему и роста заболеваемости. Опыт Швеции, 
Белоруссии, России и Вьетнама говорит о малой степени влия-
ния использования масок на уровень заболеваемости.
Третья пружинка – управление смертностью. Здесь самое 
страшное. Они всё продумали: красные зоны, где контроль со 
стороны гражданского общества и родственников минимален, 
они платят больницам и врачам за ковидных больных, они поня-
ли, что аппаратами ИВЛ (смертность на этих аппаратах за 90

процентов) можно убивать легально, и они стали платить вра-
чам за больных, уложенных под ИВЛ. Они продумали предвари-
тельные кислородные кушетки и препараты, которые помогают 
врачам укладывать больных на аппараты ИВЛ. Из 27 стран 
Евросоюза наибольшую смертельную вакханалию испытали 
только Италия, Испания, Франция, Португалия, они же получили 
наибольшие подачки от закулисы. Все данные по смертности 
подаются СМИ без сравнительного анализа с доковидными 
годами. В Португалии были проанализированы 17000 смертель-
ных исходов, большинство из них не были связаны с ковидным 
диагнозом. Это и неудивительно, потому что никто не может 
выделить и подтвердить существование вируса COVID-19 после 
17 месяцев «пандемии». 
И это четвертая пружинка дьявольской куклы-вуду COVID19. 
Главная американская контора по инфекционным заболеваниям 
не смогла предоставить ни мёртвый, ни живой вирус COVID19 
Робу Освальду, после того как он сделал им запрос, изучив 
1500 проб, взятых от больных, диагностируемых, как больные 
COVID19. Были объявлены денежные премии до полутора 
миллионов евро, тем медицинским центрам, которые смогут вы-
делить и подтвердить вирус COVID19, и эти премии никому не 
выплачены до сих пор. В научной литературе существует лишь 
четыре статьи, которые описывают крошечную нуклеотидную 
последовательность в 37 пар, при рабочем объёме потенциаль-
но жизнеспособного вируса в 40000 пар. Странно, также, что

все говорят о необходимости 
достижения коллективного 
иммунитета в 60-80 про-
центов, забывая о том, что 
человечество болеет раз-
ными типами короновируса, 
наверное, десятки тысяч лет, 
и, учитывая специфичность 
их строения, давно имеет 
этот уровень иммунитета, и 
даже, возможно более высо-
кий. Эпидемиологи, учёные 
-врачёные, почему я должен 
говорить об этом??? 

Не вакцины создаются под ковид, а ковид был создан для 
«вакцинации».
Псевдопандемия COVID19 и «вакцинация» вместе являются 
диверсионной террористической деятельностью Междуна-
родного террористического центра, имеющей целью гено-
цид населения земного шара через прямое убийство людей 
с помощью препаратов и с использованием аппаратов ИВЛ, 
применения искусственно созданных токсичных гриппов и 
повреждение генома людей.
В «вакцинации» самое страшное, что почвоведы по всему 
миру могут быстро создавать эти препараты с разной степенью 
токсичности, и проконтролировать их никому не под силу. Срок 
изучения и апробации таких «вакцин» нового типа должен быть 
увеличен до 7-8 лет, с обязательным длительным исследова-
нием на быстроразмножающихся животных. 
А сейчас самым актуальным для спасения человечества остает-
ся создание национальных Военных Трибуналов по COVID19, 
а на их основе объединенного Международного Военного 
Трибунала по COVID19. Трибуналы должны заниматься рас-
следованием коррупции правительственных органов и органов 
здравоохранения, их связей с Международным террористиче-
ским центром, нанесением ущерба здоровью людей и физиче-
ским уничтожением людей в ковидных больницах.

У института Гамалеи воз-
ложили гвоздики и куклу, 
проткнутую шприцами.
Чем дальше, тем более зло-
вещим становится отношение 
народа к инстанциям.
Нам прислали видео, в кото-

ром человек в черном балахоне под зловещую музыку приносит 
к институту им. Гамалеи (разработчик вакцин) гвоздики и куклу в 
короне, проткнутую тремя шприцами...
Что хотел сказать автор видео?
@disclosed_blog
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Практика всей истории человечества 
доказывает воочию: 
Там, где побеждает атеизм – умирает 
нация. 
Иван Солоневич
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Вот это вот, мигрант из Средней Азии, по 
имени Амирхамза Гиёсджонзода зарезал 
девушку в Самаре, чтобы завладеть её 
автомобилем. 
Но оказалось, что он не мигрант, а новый 
россиянин, с паспортом РФ. 
На суде об избрании меры пресечения по-
требовал переводчика. Не знает русского 
языка! Хотя этого требует закон.
Легко найти того, кто выдал ему паспорт, 
а также в каком образовательном учреж-
дении он получил сертификат на знание 
русского языка и истории. 
А таких случаев миллионы. И это без 
преувеличения.
Практически все бывшие мигранты, а 
ныне новоявленные россияне, не знают 
Русский язык и историю России. От слова 
совсем.
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